

AJEDREZ

I Torneo Copa Roura

Ciertamente que, puestos sobre el resbaladizo terreno del pronóstico y la conjetura, nunca habrá sido sin duda tan fácil dar a priori el nombre de un campeón como lo es en la actualidad en este primer Torneo Copa Roura que está tocando a su fin.

Así por lo menos lo hace presumir la presente circunstancia del Sr. Fons quien, ya con una victoria en su haber, ha llegado en la partida de vuelta a una tan holgada posición que parece lo suficientemente clara como para desembocar por lo menos en el callejón sin salida de unas tablas, desde su punto de vista tan satisfactorias por la categoría del contrincante que tiene enfrente, como suficientes para el logro de sus aspiraciones.

Sin embargo, prudentemente apoyados los pies sobre la tierra firme, hemos de reconocer que, aun cuando pueda parecernos que em-

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel Murlá

**COMPRA
VENTA
ALQUILERES**



Terrenos soleados y edificables desde **4'75** ptas. palmo
Información sobre traspaso de tiendas

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

pieza a vérsese ya la cara, la moneda — como decíamos en nuestro comentario de la semana pasada — sigue en el aire.

Mucho más si recordamos que entre los probables finalistas cuenta todavía un Gandol que, si hoy, por no desmentir su propia tradición, le vemos en trance de tener que desempatar la eliminatoria con un segunda división, en una final en plan de aciertos puede ponerle las peras a cuarto al más pintado.

Queda sólo por saber si esta semana jugará el Gandol que vimos el viernes frente a Serra o si el que el sábado jugó contra Buxó.

Kake.

Archivo de Cortesías

Si siempre hemos dado en esta sección cabida a todo comentario que, salido de plumas ajenas a la nuestra, se abrió en conceptos amables para con nuestra ciudad y sus cosas, no por ser hoy nosotros mismos los alagados hemos de cerrar las puertas a este enjudioso artículo de «Destino» (23-V-59) que con tanta generosidad ha esparcido las flores de su lisonja sobre aquel de los aspectos de nuestro semanario del que más orgulloso nos sentimos.

Mucho menos podemos cerrarlas, reconocidos y obligados a quien enjuicia la labor de nuestro Jefe de Redacción con tan justa frase, que no hace sino poner en el altavoz de tan privile-

giada tribuna las palabras que todos los los que en el periódico estamos, quisiéramos estampar todos los días en el frontispicio de todas sus páginas:

«Este fino y ágil periodista — dice — que es L. d'Andraitx, uno de nuestros más agudos y perceptivos valores del feminismo en nuestra Prensa, se hacía eco estos últimos días en «ANCO-RA» de San Feliu de Guíxols (buen ejemplo de como un pequeño periódico puede aunar a la intrascendente noticia local para uso y consumo propio, con los problemas de interés general) de la conferencia que sobre el tema de las «Economies i Societats de la Costa Brava» pronunció en aquella villa nuestro gran historiador, J. Vicens Vives.

Bella conferencia como suya, la de Vicens Vives y atinados comentarios los que L. d'Andraitx formulaba haciendo resaltar como confirmación de su «flair» que intuye la noticia venidera, el peligro que para la Costa Brava puede producirle para el futuro esta oleada de entusiasmo turístico que todo lo anega y sumerge.»

Con tan lisonjeras palabras para nosotros, rompe el fuego el articulista de «No sólo de pan vive el hombre» para ahondar valientemente en un tema con cuyo fondo nos sentimos absolutamente identificados

PIDA

SANDARU

UN NARANJA

UN LIMON